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#275 Ирина Подзорова и Николай Папиянц (Papijanc). Энергии Кундалини.

Как стать Творцом своей Вселенной?
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Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Николай Папиянц – контактер, специалист Международного Духовного Центра

«Кассиопея».

 

00:04 Представление участников беседы.

Ирина: Николай, мы сейчас представляемся и начинаем.

Николай: Хорошо.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  у  нас  будет  беседа  со

специалистом нашего Центра «Кассиопея», которого уже многие из вас хорошо знают.

Его  зовут  Николай.  Здравствуйте,  Николай!  Расскажите  немного  о  себе,  чем  вы

занимаетесь.

 

00:33 Работа специалиста Центра «Кассиопея» Николая Папиянца.

Николай: Добрый вечер! Я помогаю людям простроить связь со своим Высшим

Я, со своим Духом разными практиками. Кто уже готов, кто уже простроенный, для

того практики одного уровня. Когда приходят люди, недавно узнавшие про Высшее Я,

и  очень  хотят  простроить  связь  с  ним,  тогда  эти  практики  довольно  сложные.

Требуются  простройки  и  активации  сначала  нижних  тел,  выход  на  среднее  тело,

поднятие  кристалла  любви,  его  активация.  Нужно  активировать  Кундалини,

сексуальную энергию, а потом уже выход на верхние тела.

Ирина: Отлично.  Ты  верно  заметил,  что  без  настройки  первых  трех

энергоцентров будет очень сложно выйти через верхний энергоцентр, через духовный

канал в Духовный мир к своему Высшему Я. Потому что элементарно может не хватит
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энергии для поддержки канала.

Тебе  сразу  становится  понятно,  что  требуется  настройка  нижних

энергоцентров? Эти люди как-то отличаются?

Николай: Я всегда предварительно беседу с людьми. Человека видно сразу. Во-

первых, я его чувствую энергетически. Во-вторых, сразу понятно, насколько человек

простроен,  и  какая  практика  ему  нужна.  Есть  люди,  которые  занимаются

десятилетиями,  и  у  них  практически  все  простроено,  только  не  хватает  каких-то

деталей, чтобы выйти и услышать свое Истинное Я, свое Божественное Я. А для кого-

то нужно начинать чуть ли не с нуля.

Чем хороши эти практики? Они ускоряют процесс. Если взять наших старцев,

монахов или йогов, которые десятилетиями сидят в келье или пещерах и поднимают

свою  энергию  Кундалини,  свои  вибрации.  Эта  практика  буквально  за  один  или

несколько раз сможет активировать этот процесс. Я, как правило, делаю запись этой

практики,  и  потом  21  день  человек  практикует.  Даже  если  с  первого  раза  не

получается, то уж с 3-го, 5-го или 10-го он точно сможет, если будет правильно все

делать.

Эта  практика  способствует  поднятию  энергии  Кундалини,  расширению

центрального канала Сушумна. По центральному каналу Сушумна энергия Кундалини

спокойно может подниматься и опускаться. Точка сборки зависит от того, чем человек

занимается. Если, например, человек занимается своими бытовыми земными делами,

то естественно, его точка сборки на нижних 3-х центрах.

Когда ему нужно пообщаться со своей Душой, какие-то духовные задачи, тогда

он выходит на сердечное пространство. Когда ему нужно творческое начало, тогда он

выходит выше - на 5-ю чакру. А когда он хочет проявить телепатические или какие-то

экстрасенсорные способности, тогда автоматически точка сборки поднимается выше, и

ему легко выходить в любые порталы и соединяться с теми, с кем он желает, если он,

конечно, умеет это делать. 

 

04:04 Универсальная практика «Стяжание Духа Святого».

Ирина:  Благодарю!  А  сам  человек  может  настроить  какими-либо

самостоятельными практиками  три  своих  нижних  энергоцентра  и  поднять  энергию

Кундалини?

Николай: У  меня  есть  много  аудиозаписей,  которые  предварительно  даю

людям для прослушивания. У некоторых получается.



Анастасия  дает  мои  данные,  мою  страницу.  Некоторые  приходят  на  мою

страницу, посмотрят, увидят кое-что, и я им даже уже не нужен. Есть такие люди. Они

сами, общаясь с моими аудиофайлами, простраивают, включают канал. Им легко его

простроить. Но не всем это, конечно, удается.

Ирина: А  кроме  аудиозаписей?  В  каких-либо  эзотерических,  религиозных

учениях Земли существуют ли еще какие-либо, кроме твоих, практики для прокачки

этих энергоцентров? Если да, то назови их, пожалуйста.

Николай:  Этих  практик  очень  много,  их  большое  количество.  Например,

практика  «Стяжание  Духа  Святого».  Это  универсальная  практика,  когда  человек

находится  в  гармоничном  ровном  состоянии.  Он  просто  своим  состоянием

притягивает, втягивает, закручивает эту Божественную спираль, создавая торсионное

поле,  когда  его  энергоструктура,  энергосистема,  система  каналов,  меридианов,

параллелей, чакральная система закручивает эту спираль и втягивает через макушку

или  через  кожу,  через  каждую  клеточку  и  каждый  атом  эту  универсальную

Божественную энергию, энергию Творца, энергию Святого Духа.

Есть  очень  много  специальных  и  йогических  практик.  Я  сейчас  этими

практиками не занимаюсь. Мои практики пришли ко мне в медитации. Я себе их не

причисляю, но я нигде о них не читал и нигде о них не слышал. Они просто пришли ко

мне от Высших сил.

 

06:12 Духовный путь Николая Папиянца. Кураторы Н. Папиянца.

Ирина: Это уже очень интересно. Следующий вопрос: расскажи нам немного о

себе. Как ты осознал себя духовным существом? Как ты осознал, что ты хочешь идти

по пути  развития любви,  и как ты понял,  что  эти практики необходимы? Расскажи

немного о своем пути.

Николай: Осознал я себя,  можно даже сказать,  случайно,  как обычно у всех

бывает. В один прекрасный момент тебя заинтересовало что-то, что-то неземное. Ты

задумался,  что ты не только то,  что видишь в зеркале.  Потом - какая-то книжечка,

какая-то  брошюрка,  что-то  глубже  начинаешь  копать  про  себя,  про  других,  и

постепенно-постепенно, ниточка за ниточкой, клубочек за клубочком разматываешь и

получаешь какие-то знания.

Сначала  эти  знания  поверхностные.  А  потом  приходит  интерес,  и  ты

понимаешь, что без этого уже как-то нельзя и не можешь жить. Это становится вообще

твоим образом жизни. А потом открывается то, что ты, оказывается,  совершенно не



тем  являешься,  кем  ты  себе  думал  до  определенного  момента  времени,  т.е.  твое

сверхъестественное  становится  для  тебя  естественным,  натуральным.  Оно  в  тебе

каждый день присутствует.

Потом  приходят  всякие  чудесные  вещи,  когда  ты  получаешь  какую-то

информацию из потока с энергиями. И в один прекрасный момент понимаешь, что эти

энергии  не  просто  энергии,  а  они  способствуют  наполнению  не  только  тебя,  но  и

пространство  вокруг.  И  те  люди,  которые  с  тобой  общаются,  тоже  начинает

простраиваться.

Потом я  обнаружил,  что  являюсь проводником Божественного  канала любви

Творца. Как бы случайно, но на самом деле это было не случайно. Затем я обнаружил

своих кураторов, наставников.

Ирина: Да, мы знаем, что ты являешься контактером, у тебя есть кураторы. Кто

твои основные кураторы, и как ты с ними общаешься?

Николай: Мой основной куратор - Архангел Михаил. У меня много кураторов,

наставников. Практически вся иерархия Света - мои наставники, кураторы и друзья.

 

08:45 Общение Николая Папиянца с кураторами.

Ирина: Значит,  у  тебя  кураторы  из  Духовного  мира.  А  как  ты  с  ними

общаешься? Они приходят к тебе в определенное время, или ты их призываешь?

Николай:  Они со  мной  всегда.  Вообще,  все  наши  Ангелы-хранители,  наши

наставники, Архангелы всегда рядом. Когда мы обращаем внимание на них, мы этим

вниманием как бы активируем эту связь.

На самом деле тонкий мир всегда в нас. Мы постоянно думаем, что это где-то

там далеко, высоко. На самом деле, оно среди нас, оно в нас. Бог находится внутри нас.

И Высшее Я находится внутри нас. Поэтому, когда мы обращаемся внутрь себя через

свой портал, через свое духовное сердце, мы можем соединяться с кем угодно и когда

угодно. Но это, как правило, приходит спонтанно. 

 

09:39 Общение с Высшим Я. Принятие.

Ирина: Ты помогаешь другим людям пойти к своему Высшему Я, к Истинному

Я. Расскажи, что для тебя Высшее Я, и как ты отличаешь мысль своего Высшего Я от

мыслей своего разума?

Николай:  Наше Высшее  Я -  это  мы им и  являемся,  т.е.  мы есть.  Наш Дух

делегировал нас сюда, как Душу, дал нам четыре нижних тела, т.е. Земля нам дала эти



4  нижних  тела,  чтобы  мы  проходили  какие-то  опыты,  программы,  решали  задачи.

Поэтому Высшее Я - это и есть Я Истинное. Это мой свет Божественной любви. Я им и

являюсь.  Просто до определенного уровня не  каждый человек понимает,  что  он не

только то, что видит в зеркале, а у него, кроме этого, есть еще 6 тел.

Поэтому,  чтобы выйти на Высшее Я, нужно сначала принять себя истинного,

такого,  какой ты есть здесь,  на Земле, принять все так,  как есть, все полностью, от

первого вдоха и до последнего выдоха. Для этого нужно принять все свои ошибки, все,

что с тобой происходило в этой жизни. Просто должен принять все сразу.

Есть  много  практик,  когда  человек  начинает  через  регрессивный  гипноз

доставать свои разные опыты. Но можно же все сразу принять. Согласиться, что все,

что происходит, происходит по воле Божьей, и ты есть посланник Божий. Ты есть сюда

пришедший в этот мир, лишь только для того, чтобы помочь себе как Духу выйти на

более высокий уровень и помочь другим людям, если ты это понимаешь.

 

11:23 Подтверждение контакта с Высшим Я. Уровень сознания.

Ирина: Сейчас  ты  сказал,  что  Высшие  Я  -  это  то,  кем  мы  являемся.  Мы

постоянно находимся в контакте со своим Высшим Я. А по какой же причине у многих

людей это до такой степени неосознанно,  что им требуются специалисты для того,

чтобы поговорить с самим собой?

Николай: Согласен. Например, если я слышу через внутренний голос подсказки

от своего Высшего Я, во-первых, они никогда не вызывают никакого сомнения. Когда

появляется  малейшее  сомнение,  значит,  нужно  задуматься:  от  ума  это  идет  или  от

Высшего Я?  Как я понимаю, если ты слышишь подсказку от Высшего Я, она просто

не вызывает никакого сомнения, даже если человек, например, не обладает никакими

энергиями,  не  сверхчувствительный.  Простой  человек,  не  занимается  никакими

духовными практиками.

Но если  человек  занимается  духовными  практиками,  то  он  еще  через  поток

энергии  получает  подтверждение.  У  меня  это  происходит  мощным  вертикальным

потоком. Сверху вниз меня пронизывает мощная струя энергии, и я понимаю, что это

подтверждение именно того,  что я общаюсь со своим Высшим Я. Некоторые люди

чувствуют  через  какие-то  части  тела.  Можно  задавать  вопросы  и  спрашивать.

Например:  «Покажи мне те ощущения,  чтобы я понимал,  что  я общаюсь именно с

тобой».

У  каждого  человека  по-разному,  абсолютно  в  разных  местах  подтверждение



появляется.  Кто-то  видит  картинки.  Кто-то слышит в  голове какие-то  подсказки.  У

всех по-разному. Нет ни одного одинакового человека, чтобы он сказал: «У меня так»,

- и кто-то сказал: «У меня тоже так».

Ирина: А что нам мешает общаться постоянно, осознанно со своим Высшим Я?

Николай: Во-первых,  не  простроенное  сознание.  Когда  сознание  не  совсем

чистое,  оно  не  дает  полностью  воспринять.  Духовные  знания  просто  так  никогда

никому не даются.  Как правило,  если человек будет  читать духовные книги,  но он

неосознанный, у него загрязнено сознание, то он просто сегодня прочитал, а завтра

забыл. У него даже не остается в памяти ничего.  Потому что так устроена система

Мироздания:  пока  сознание  не  выйдет  на  определенный  уровень  осознанности,

развития, эти духовные знания просто не даются.

Это делается, я так понимаю, целенаправленно, чтобы эти духовные знания не

пошли во вред, как для самого этого человека, так и для других, потому что там много

всяких  побочных  явлений.  Когда  мы  занимаемся  духовными  практиками,  могут

открыться  какие-то  сидхи  -  это  значит  сверх  возможности,  экстрасенсорные

способности. Многие люди увлекаются этим и забывают о своем духовном развитии.

Начинают развиваться по горизонтали. А это, по большому счету, уводит в сторону. 

 

14:44 Что загрязняет сознание человека? Чакры человека.

Ирина: А что загрязняет сознание человека?

Николай: Во-первых, информация, воспитание с самого детства.

Ирина: Информация о чем?

Николай: Информация о том, как творится этот мир. Если взять весь наш мир,

посмотреть телевидение, почитать газеты, и человек будет соответствовать и делать то,

что там написано, то мы никогда не придем ни к какой осознанности. Когда человек

осознает себя, он понимает, что все знания находятся внутри него. Они проявляются

спонтанно.

Ирина: Мы все в этом мире чему-нибудь учимся. Что такое информация? Это

инструмент,  который  может  быть  направлен  на  разные  цели.  Если  мы  пользуемся

информацией, это одна из основных характеристик Мироздания.

У материального мира есть характеристики: энергия, материя и информация. Но

информация есть и в Духовном мире. Действительно, есть такая информация, которая

может  загрязнять  наше  сознание.  Что  еще  может  помешать  нашему  общению  с

Высшим Я? 



Николай: Когда  человек  находится  на  низких  вибрациях,  на  низком уровне

осознанности, естественно, он и воспринимает информацию на своем уровне.

Ирина:  Мы говорили про три нижних чакры, потом про три верхних. Значит,

энергоструктура  человека  состоит  из  чакр.  В  этих  чакрах  находятся  различные

энергии. Что нужно сделать, чтобы они были чистыми?

Николай: Первая чакра - это физическое тело. Она самая низкая по вибрации.

Когда  человек  живет  на  первой чакре,  это  жизнь  на  уровне  животного.  Он просто

умеет защищаться, размножаться и каким-то образом существовать.

Когда  человек  выходит  на  вторую  чакру,  он  уже  может  проявлять  какое-то

небольшое творчество, зарабатывать деньги, улучшать свою жизнь. На третьей чакре

еще выше вибрации, и так далее.

Когда  человек  выходит  на  сердечное  пространство,  он  уже  может  выйти на

более  высокий  духовный  уровень.  Когда  выходит  еще  выше,  у  него  открываются

творческий  потенциал  и  таланты.  Он  может  уже  общаться  с  какими-то

сверхъестественными или инопланетными существами и т.д.

 

18:01 Предназначение Души человека.

Ирина: Понятно.  Скажи,  пожалуйста,  какие  наши  мысли,  чувства,  действия

могут повышать наши вибрации? Загрязнять сознание или, наоборот, очищать его?

Николай: Естественно,  духовная практика – это есть путь к Богу.  Что такое

йога?  Йога -  это есть  дорога,  путь  к Богу.  Поэтому,  когда мы занимаем йогой или

духовными  практиками,  это  и  есть  путь  осознанности,  путь  развития  Души.  Душа

приходит  с  единственной  целью  -  осознать  свой  внутренний  Свет,  свою  любовь,

обрести ее и помочь другим тоже обрести эту любовь и соединиться со своим Духом,

со своим Высшим Я. Это задача любой Души. 

Многие  спрашивают  о  предназначении  своей  Души.  Предназначение  для

человека как для Души для всех одинаковое: обрести свою любовь и свой Свет. А его

предназначение как человека - это открыть свой творческий потенциал. Потому что

человек пришел сюда не только духовно развиваться, но и стать творцом. Сначала он

должен  стать  творцом  своей  внутренней  Вселенной.  Кстати,  в  этих  практиках  мы

активируем  свою  внутреннюю  Вселенную,  которая  со  временем  перерастает  и  во

внешнюю Вселенную. Поэтому, когда мы рождаем свою Вселенную, мы становимся

творцами. Поэтому, когда ты приходишь в более высокие миры, ты там уже творишь

другие миры и другие Вселенные. 



 

19:36  Практики  Николая  Папиянца.  Архангел  Михаил,  МидгасКаус,

ЛиШиони и плазмоиды – кураторы Николая Папиянца. Как попасть на практику

к Николаю?

Ирина: Интересно очень. Благодарю тебя! Николай, скажи, эти практики у тебя

одни и те же? Или они у тебя со временем изменяются?

Николай: Они никогда не бывают одинаковыми. Для каждого человека что-то

всегда  добавляется  спонтанно.  Где-то  меньше,  где-то  больше.  Нет такого  шаблона,

чтобы у всех одинаково все.

Ирина: Информацию о них тебе передают кураторы? Архангел Михаил? Ты у

него учишься?

Николай: Да,  и  у  Архангела  Михаила,  и,  насколько  я  понимаю,  у  меня

кураторы и ЛиШиони, и МидгасКаус. Просто у меня не такой простроенный контакт,

как  у тебя,  Ирина.  Но,  тем не  менее,  через  некоторых слиперов и  сам интуитивно

понимаю, что эта информация идет. Потом узнаю, что ЛиШиони как раз говорил так,

как я делаю.

Ирина: Значит, твои кураторы: Архангел Михаил, МидгасКаус и ЛиШиони.

Николай: Да, в том числе и они тоже.

Ирина: Очень интересно, благодарю.

Николай: У меня еще и плазмоиды есть.

Ирина: И плазмоиды есть?

Николай: Да, ты сама сказала, что я был плазмоидом 48-го уровня плотности,

поэтому мои друзья плазмоиды мне всегда помогают. Они участвуют в моей практике.

Ирина: Интересно. Скажи, если человек пожелает попасть к тебе на практику,

как это возможно сделать?

Николай: Во-первых, есть запись у администрации проекта «Кассиопея». Есть

прекрасная Анастасия, можно записаться у нее, пожалуйста. Или же некоторые просто

так узнают каким-то образом. Мне звонят.

Ирина:  У тебя одна основная практика, на которую можно записаться, т.е. ты

готов помогать людям в этом одном? Или у тебя ряд разных практик?

Николай: У меня есть психологическая, психическая простройка тела Света.

 

21:40 Настройка тела Света. Мер-ка-ба.

Ирина: Настройка тела Света - что это?



Николай: Это активация мер-ка-ба. Это довольно сложная практика. Она не для

всех. Активация мер-ка-ба подразумевает, что человек уже очень осознанный. Потому

что,  если  будет  полная  активация  мер-ка-ба,  это  значит,  что  твои  мысли  должны

просто исполняться. Поэтому полную активацию Высшие силы далеко не всем дают. А

если  дают,  тогда  подумаешь,  что  у  тебя  должно  моментально  исполняться.  Твои

желания, твои мысли должны стать материальными мгновенно.

 

22:17 Практики, на которые можно записаться. Духовное целительство.

Ирина: Уровень практически Бога. Расскажи, пожалуйста,  на какие практики

может записаться к тебе любой человек, и немного о них.

Николай: Те практики, которые ты сказала. Очистка, происходит комплексное

очищение.  В  последнее  время  идет  универсальная  практика  –  «духовное

целительство». Я спрашиваю, обращаясь к Душе, к Высшему Я, и если Душа готова

исцеляться,  тогда  происходит  духовное  исцеление:  выравнивание  позвоночника,

выравнивание  всех  костей,  мышц,  сухожилий,  суставов  происходит  автоматически.

Когда  идет  исцеление,  когда  идет  освобождение  от  всех  инфернальных  каналов  и

подселенцев, это происходит практически в каждой практике для всех. Подселенцев

очень много. Почти все их имеют.

 

23:22 Подселенцы, кто это? Лярвы, инфернальные сущности.

Ирина: Подселенцы, кто это? Кто к нам может подселяться?

Николай:  Когда  люди  живут  неосознанно,  они  своими  мыслями,  своими

низкими негативными эмоциями притягивают к себе всяких сущностей, лярв и прочих.

Их неимоверное количество.

И плюс есть еще настоящие подселенцы. Духи,  которые через инфернальные

каналы,  когда  люди  занимаются  непристойными  делами,  например,  находятся  в

алкогольном  или  наркотическом  опьянении,  или  в  гуне  невежества  занимаются

любовью, могут впустить в себя инфернальных сущностей.

Поэтому прежде, чем простроить тело, я всегда делаю очищение. Сначала идет

очищение,  избавление  от  всех  инфернальных  каналов,  а  потом  уже  только  идет

простройка и активация.

Ирина: Это необходимо каждому, кто обращается?

Николай: Да, практически каждому.

Ирина: Если у него что-то есть, выйдет. Если ничего нет, тогда он станет еще



чище.

Николай: Хорошо,  еще  станет  чище.  Каждый  человек  делает  осознанное

намерение, выражает чистое намерение, чтобы все произошло, то, что нужно. Чтобы

он вернул свои потерянные энергии за все свои жизни с момента зарождения Души во

всех воплощениях. Идет практика и прощения, и наполнения, и очищения, избавления

и исцеления.

Духовное исцеление происходит только тогда, когда Душа готова исцеляться.

Если человек не хочет меняться, он не простил, не принял, кого-то принимает, кого-то

не принимает. У такого никогда не произойдет исцеление. Может произойти какое-то

облегчение, какое-то улучшение самочувствия, состояния здоровья.

Во-первых, никто никого не исцеляет.  Исцеляет Творец. И, вообще, исцеляет

человек сам, он включает программу жизни, и происходит самоисцеление. Мы только

проводим эти потоки, т.е. эти энергии, вот и все.

 

25:40 Условия работы Николая Папиянца в проекте «Кассиопея», цена его

услуг.

Ирина: Понятно,  благодарю  тебя.  Очень  интересно  и  правильно.  Скажи,

пожалуйста, на каких условиях ты работаешь в нашем проекте «Кассиопея»? Есть ли

цена твоих услуг?

Николай: Цена – «донейшн»,  «по сердцу».  Каждый человек,  сколько у него

есть  возможностей,  и  какое  у  него  сердце.  Как  он  сам  оценивает,  как  он  сам

воспринимает, насколько эта практика принесла ему пользу. Каждый делает это сам.

Некоторые люди просто забывают, и мы тоже забываем, что они забывают.  Всякое

бывает.

Ирина: Ничего случайного в этом мире нет.

Николай: Конечно.

Ирина: Значит, этого человека привели тоже не случайно. Значит, человек сам

решает сколько заплатить?

Николай:  Только сам. Это и есть практика «по сердцу».

 

26:38 Исцеление бесплодия.

Ирина: Я слышала о том, что у тебя есть практика для тех, кто не может родить

детей, чтобы они быстрее обрели ребенка. Расскажи немного об этом.

Николай: Я ничего специально для этого не делаю.



Ирина: Что для этого требуется? Двоим обратиться?

Николай:  Во-первых,  если  человек  вынашивает  эту  идею,  мысль,  когда  он

приходит,  со  мной  общается,  во-первых,  и  плазмоиды  мои  помогают,  и  практика

поднятия  энергии  Кундалини.  Здесь  активация  сексуальной  энергии,  сексуальной

чакры  происходит.  Люди  начинают  чувствовать  себя  лучше  с  сексуальной  точки

зрения. У кого-то пропадает фригидность, у кого-то еще что-то улучшается. Это делает

сама энергия.  Самое главное, чтобы человек сам этого хотел,  этого желал. И самое

главное, когда есть вера.

Я заметил такую тенденцию: когда есть сомнения,  человек сначала вроде бы

поверил, а потом через два-три дня у него возникает какое-то сомнение, и он сам себя

перечеркивает. Он как бы перекрывает этот поток. 

Когда он верит, он открывает, он подключается к этому Божественному океану

любви Творца, к этой реке очищения. Мало того, что он постоянно себя очищает, в то

же самое время он повышает  свои вибрации.  Если он во все  это верит,  он просто

отрабатывает, сжигает свою карму. Когда он сомневается, малейшее сомнение просто

перекрывает этот поток. Поэтому все зависит от каждого человека, насколько в нем

хватает Веры в себя и веры Богу.

 

28:25  Пожелание  Николая  Папиянца  подписчикам,  зрителям.  Любовь  к

Богу. 

Ирина:  Благодарю,  очень  интересно.  Что  бы  ты  хотел  сказать  всем  нашим

подписчикам и всем тем, кто нас сейчас смотрит?

Николай: Я  бы  пожелал  всем,  чтобы  каждый  стремился  обрести  свой

Истинный Свет,  свой  внутренний  Свет  и  свою Истинную  любовь.  Любовь  к  себе,

любовь к Богу. Но любовь к Богу проявляется не просто, как к какому-то абстрактному

Богу. Бог есть все! Бог есть Любовь. Любовь к ближнему и есть любовь к Богу. Когда

мы любим тех,  кто рядом с нами,  а рядом с нами могут  быть не только родные и

близкие, но даже те случайные люди, которые проходят мимо по улице. Они для нас

тоже ближние. Если мы их любим, проявляем любовь к Богу.

Даже когда мы можем внешне в социуме проявлять какие-то противостояния с

кем-то, не каждый же человек может быть чистым и светлым как внутренне,  так и

внешне.  Пока  он  не  простроил  себя,  он  может  быть  каким  угодно  внешне,  но

внутренне он должен соблюдать свое состояние, следить за ним. Когда его внутреннее

состояние находится в постоянной любви, в растворении, рано или поздно наступит



такой момент, когда его внутренняя Вселенная, внутреннее состояние перетечет и во

внешнее  состояние.  Я бы пожелал,  чтобы каждый из  нас  как  можно быстрее  смог

обрести  свою  Божественную  любовь  и  свое  внутреннее  состояние  перенести  во

внешнее. Тогда всем станет легче и лучше жить в этом мире.

Ирина: Благодарим тебя за такой рассказ. Ты сейчас говорил вместе со своими

кураторами. Я это чувствую. Ты в потоке, в контакте.

Николай: Да, Михаил стоит за моей спиной.

Ирина: Благодарю всех подписчиков  канала  за  внимание и  прошу всех,  кто

хочет попасть на прием к Николаю, записываться к нему у администратора Анастасии.

До новых встреч, друзья!

Николай: До свидания!

  


